



02 de junio, 2022

## COMUNICADO

### ACTUALIZACIÓN PLAN PASO A PASO

Estimad@s madres, padres y apoderados.

Junto con saludarles y esperando se encuentren tod@s muy bien, quisiéramos reiterar nuestra constante preocupación frente a la pandemia por Covid-19 que nos aqueja y que en estos últimos días ha mostrado nuevamente alza en los contagios.

Es por esto que queremos reforzar en toda nuestra comunidad, las medidas de autocuidado que debemos mantener, como son: el uso correcto de mascarilla, lavado constante de manos, uso de alcohol gel, distancia de 1 mt; entre otros que cada uno puede implementar de manera adicional. Todo con el único fin de seguir protegiéndonos y cuidándonos entre tod@s.

En esta oportunidad también queremos aprovechar de compartir la actualización del plan paso a paso vigente a la fecha, en la que nos encontramos en la "Fase de medio impacto sanitario", es decir, que existen limitaciones y medidas que debemos tener presentes, de acuerdo a la cantidad de contagios que se ha experimentado.



## FASE BAJO IMPACTO SANITARIO

seguimos cuidándonos  
**PASO A PASO**

 USO DE MASCARILLA	 EXIGENCIA DE PASE DE MOVILIDAD	 AFOROS	 EVENTOS MASIVOS
<p><b>Obligatorio</b> en todo espacio abierto donde no se pueda mantener una <b>distancia física mayor a 1 metro</b>. <b>Siempre obligatorio en todo espacio cerrado.</b></p>		<b>Sin restricción</b>	<b>Sin restricción</b>

## FASE MEDIO IMPACTO SANITARIO

seguimos cuidándonos  
**PASO A PASO**

 USO DE MASCARILLA	 EXIGENCIA DE PASE DE MOVILIDAD	 AFOROS	 EVENTOS MASIVOS
<p><b>Obligatorio</b> en todo espacio abierto donde no se pueda mantener una <b>distancia física mayor a 1 metro</b>. <b>Siempre obligatorio en todo espacio cerrado.</b></p>		<b>1 metro</b>  <b>entre personas</b>	<b>Hasta</b>  <b>10.000 personas</b>

**FASE ALTO IMPACTO SANITARIO**

seguimos cuidándonos  
**PASO A PASO**

 USO DE MASCARILLA	 EXIGENCIA DE PASE DE MOVILIDAD	 AFOROS	 EVENTOS MASIVOS
Obligatorio		<b>1,5 metros</b>  entre personas	Hasta  <b>200 personas</b>

Esperando una buena acogida y sobre todo que podamos seguir cuidándonos como comunidad educativa, les saluda cordialmente.

Rebeca Castro Plandiura  
Directora.